

80. Delegiertenversammlung vom 09. August 2019 in Pratteln

Der Abschied von Regionalpräsident Roland Paolucci stand im Mittelpunkt der 80. Delegiertenversammlung des Fussballverbandes Nordwestschweiz am 9. August 2019 im Kultur- und Sportzentrum Pratteln.

Nach 13 Jahren an der Spitze des Verbandes wurde der ehemalige FCB-Meisterspieler nach Hans-Jürg Ringgenberg zum zweiten Ehrenpräsidenten des FVNWS ernannt. Persönlichkeiten wie Dominique Blanc (Zentralpräsident des Schweizerischen Fussballverbandes), Roland Heri (CEO FC Basel 1893), René C. Jäggi (ehemaliger FCB-Präsident, heutiger Vizepräsident des FC Pratteln und langjähriger Weggefährte Paoluccis) und Thomas Beugger (Leiter Sportamt Basel-Landschaft) würdigten das Lebenswerk Paoluccis als Gastredner. „Der Schweizer Fussball darf sich sehr glücklich schätzen, dass Persönlichkeiten wie Paolucci sich für den Breitenfussball so stark engagieren“, sagte Dominique Blanc.

Zum Nachfolger als Präsident des Fussballverbandes Nordwestschweiz wurde mit grosser Mehrheit der 52-jährige Daniel Schaub, bislang Präsident der Wettspielkommission, gewählt. Neu im Vorstand werden Geschäftsführer Pascal Buser und Benno Kaiser als Verantwortlicher für den Frauenfussball in den Region Einsitz nehmen. Neben Paolucci trat auch der bisherige Vizepräsident Werner Rufi – ebenfalls nach 13 Jahren Amtszeit – aus dem Verbandsvorstand aus. Markus Comment, der Präsident der Schiedsrichterkommission, wird neu als Vizepräsident amten. Die weiteren Vorstandsmitglieder René Krug (Finanzchef), Atilla Sahin (Präsident Technische Abteilung), Hasan Kanber (Integration) und René Hirschi (Senioren) wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Werner Rufi wurde genauso wie Dieter Meier (Präsident Rekurskommission), Vroni Schluchter (40 Jahre Schiesrichterin) und Hermann „Männli“ Studer (40 Jahre Trainer-Instruktor) zum Ehrenmitglied des FVNWS ernannt. Verschiedene Schiedsrichter wurden für ihre langjährige Tätigkeit ausgezeichnet, darunter Hans Waltert, der schon seit 55 Jahren im Schiedsrichterwesen tätig ist. Ausserdem wurden Verbands- und Vereinsfunktionäre mit der goldenen Ehrennadel des SFV und des FVNWS geehrt.

Die ordentlichen Geschäfte der DV wurden problemlos abgewickelt. Vorgestellt wurde auch das neue Dokument für Gebühren, Bussen und Kautionen, das neu strukturiert und stark vereinfacht wurde, ohne dass Mehrbelastungen für die Vereine entstehen würden. Gemeinderat Roger Schneider begrüsst die Delegierten und Gäste im Namen der Gastgebergemeinde Pratteln, in der der Fussballverband seit April 2019 seine Geschäftsstelle führt.